
Sport - Paralimpiadi, Luca Mazzone:

"Essere portabandiera è un onore che mi

ripaga di tanti anni di attività"

Roma - 09 mag 2024 (Prima Notizia 24) Il campione paralimpico:

"Mi auguro che la mia storia sia esempio per tanti ragazzi".

Essere il portabandiera dell'Italia alle prossime Paralimpiadi " un onore al quale non avrei mai pensato e che

mi ripaga di tanti anni di attività sportiva". Lo ha detto Luca Mazzone, commentando la notizia della sua

nomina a portabandiera dell'Italia a Parigi 2024, in coppia con Ambra Sabatini. Nel suo palmares, Mazzone

conta tre ori e tre argenti paralimpici. "Mi auguro che la mia storia sia esempio per tanti ragazzi", ha

continuato.

(Prima Notizia 24) Giovedì 09 Maggio 2024
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